

MAGAZINE

Disnaker dan Perindustrian Payakumbuh Raih Penghargaan dalam Kembangkan Pendidikan dan Pelatihan Vokasi

Linda Sari - PAYAKUMBUH.MAGZ.CO.ID

Oct 8, 2024 - 23:35



Disnaker dan Perindustrian Payakumbuh Raih Penghargaan dalam Kembangkan Pendidikan dan Pelatihan Vokasi

Payakumbuh, 7 Oktober 2024 – Dinas Tenaga Kerja dan Perindustrian Kota Payakumbuh berhasil meraih penghargaan bergengsi atas kontribusi mereka dalam mengembangkan pendidikan dan pelatihan vokasi. Penghargaan ini

diberikan dalam acara Industrial Education and Training Expo (IDUTEX) 2024 yang diselenggarakan oleh Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) Kementerian Perindustrian di Jakarta, sebagai bentuk apresiasi terhadap lembaga dan instansi yang berperan aktif dalam meningkatkan kualitas pendidikan vokasi di Indonesia.

Penghargaan ini diterima oleh Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Perindustrian Kota Payakumbuh atas dedikasi dalam menjalin kerjasama antara dunia industri dan lembaga pendidikan vokasi di wilayah tersebut. Program-program kolaboratif yang telah dijalankan berhasil menciptakan sumber daya manusia yang kompeten dan siap kerja, sejalan dengan kebutuhan industri.

Kadis Tenaga Kerja dan Perindustrian Kota Payakumbuh, Ibu Yunida Fatwa, menyatakan rasa syukur dan bangga atas pencapaian ini. "Penghargaan ini adalah hasil dari kerja keras kami bersama para pelaku industri dan institusi pendidikan untuk membangun ekosistem pendidikan vokasi yang unggul. Kami berkomitmen untuk terus mendukung generasi muda Payakumbuh dalam menghadapi tantangan dunia kerja yang semakin kompetitif," ujarnya.

Selama beberapa tahun terakhir, Dinas Tenaga Kerja dan Perindustrian Kota Payakumbuh aktif melaksanakan berbagai program pelatihan, magang industri, dan penyuluhan untuk siswa-siswa SMK di kota tersebut. Program ini tidak hanya memberikan keterampilan teknis, tetapi juga wawasan tentang kebutuhan dunia industri masa kini.

Penghargaan ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi kota-kota lain di Indonesia untuk turut serta mengembangkan pendidikan vokasi, demi menciptakan tenaga kerja yang lebih kompeten dan produktif di masa depan.

Acara IDUTEX 2024 ini dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan dari dunia industri, dan pemerintahan, yang sama-sama berkomitmen untuk meningkatkan kualitas pendidikan vokasi di Indonesia.

Dengan pencapaian ini, Kota Payakumbuh semakin menunjukkan komitmennya dalam membangun masa depan industri yang kuat, dimulai dari peningkatan kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan vokasi yang terarah dan berkelanjutan. (**).